

PTA 通信

2024
vol.5



6月8日 佐鳴湖ふれあいウォーク開催しました。

佐鳴湖ふれあいウォークとは

佐鳴湖に集い、ウォーキングを通して人と人とのふれあい、数多くの野鳥や動植物とのふれあいを深めることができるイベントです。



晴天の少し汗ばむくらいのウォーキング日和の中、受付時間より少し早めに到着したのですが、たくさんの方がすでに受付をされて、スタートを待ちに待っている様子でした。

スタート地点では、スズキアスリートクラブ所属選手による運動教室がありました。

運動教室では、正しい姿勢での歩き方教室(ウォーキングでの意識するポイント説明)が行われていました。普段あまり意識していないことですが、姿勢の大切さや歩き方の大切さを実感することができました。



スズキアスリート
クラブ所属選手による
運動教室



チェックポイントではスタンプラリーが設置されており、中学生が初心者マークをつけながら、スタンプラリーの説明を一所懸命してくれてとても微笑ましかったです。とても良いお天気でしたが、風も心地よく吹いており、小さな子供たちもとても楽しそうに歩いていたのが印象的でした。のんびりと自然を感じながら歩くことができ、とても有意義な時間でした。



スタンプラリーの様子



大平台小学校 令和5年度 PTA 活動報告コンテスト最優秀賞受賞!

「世界教師の日～大平台小学校をありがとうでいっぱい～」という活動で、見事最優秀賞に輝きました!

活動内容

全校児童の希望者が教職員への感謝の気持ちを伝えるメッセージカードを作成しました。メッセージカードは職員室の前に特設コーナーをもうけて掲示しました。



活動成果

教職員への感謝の気持ちが伝わり、校内の雰囲気がより温かく明るくなりました。



審査委員から

大平台小学校 PTA は、コロナ禍の影響で制限されていた活動の見直しや再始動など大変な中で、特に「世界教師の日」にちなんだ教職員への感謝の気持ちを伝える活動は高く評価されました。

PTAから一言

今回の最優秀賞受賞は、保護者の皆様、教職員の皆様、地域の皆様のご理解とご協力のおかげです。心より感謝申し上げます。今後も、大平台小学校 PTA は、子供たちが笑顔で学校生活を送れるよう、様々な活動に取り組んでまいりますので、変わらぬご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

vol.6

次号告知



● 7月11日(木) 第3回常任委員会の様子をお伝えします。
8月に行われる佐鳴湖花火大会の打ち合わせになります。

※天候などの事情により変更になる場合がございます。ご了承ください。